

Infrastructures communautaires " Canal Olympia " bientôt opérationnel



Le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, avait donné le coup d'envoi des travaux de Canal Olympia.



La cour de Canal Olympia subit encore quelques travaux de retouches.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Le chantier est au stade des finitions. Et selon des ouvriers, les essais effectués sur différentes installations s'avèrent concluants.

LE 10 octobre 2017, Emmanuel Issoze Ngondet, Premier ministre, posait, en plein cœur du quartier Roger Buttin dans le 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, la première pierre des travaux de construction de la salle de cinéma et de spectacle "Canal olympia". Fruit d'un partenariat public-privé – un des leviers de la relance de l'économie nationale – conclu un mois plus tôt à Paris, en France, avec le Groupe Vivendi.

Un peu plus d'un an après, jour pour jour, les travaux sont au stade des finitions. A notre passage, lundi dernier, quelques ouvriers ré-



Un bull effectuant des travaux de terrassement.



L'énergie solaire prévue pour alimenter les installations.

gliaient des petits détails : installation d'un surpresseur, construction des ouvrages d'assainissement, aménagement de la cour par la pose du gravier, etc. « Tout est fin prêt, les essais sur certaines installations ont été concluants », assure un agent. Véritable joyau architectural, Canal olympia, au plan économique et social, a créé des emplois

lors de sa construction et devra encore en produire lors de son exploitation. Au plan culturel et artistique, le chef-d'œuvre vient combler un vide, en plus d'être le précurseur de l'émulation artistique et de l'éclosion d'événements culturels pour les artistes et autres mécènes. La création de Canal Olympia, affirmait Corine Bach, vice-présidente de

Vivendi village, au cours de la cérémonie de lancement des travaux, est « l'engagement personnel du président de Vivendi, Vincent Bolloré, pour renforcer sa présence au Gabon, pays phare de l'Afrique centrale, en contribuant au renforcement de l'offre culturelle et en jouant le rôle de détection et de développement de jeunes talents et contenus locaux. »

Le bâtiment est composé de deux espaces : un pour le cinéma d'une capacité de 300 places, et une scène ouverte sur l'extérieur conçue pour accueillir lors des concerts plusieurs milliers de personnes. Le joyau architectural est également doté d'équipements de projection et de sonorisation "des plus modernes". Ce nouveau projet vient

s'ajouter à bien d'autres d'envergure, comme la route reliant Port-Gentil à Omboue, le complexe sportif Michel Essonghe, la centrale thermique, l'aéroport international... initiés par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Qui contribuent fortement au développement de la cité pétrolière et, partant, à son rayonnement aux plans national et interna-

Insalubrité

La ville toujours sous le poids des ordures

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DE mémoire de Port-gentillais, jamais leur ville n'avait été aussi sale et lugubre, envahie qu'elle est, aujourd'hui, par de nombreux foyers d'immondices. Au point de perdre son lustre d'antan. Comme celui ayant été observé pendant la période électorale du scrutin couplé qui vient de s'achever. En début de semaine, on pouvait voir à quel point l'insalubrité a gagné toute la capitale économique. Le spectacle désolant étant, partout,



Un tas de déchets à même le sol.



Comme ici, au centre-ville, des ordures ménagères ne sont plus régulièrement collectées.

presque le même dans les différents quartiers. Même situation en face de la banque BGFI, entre

le commissariat central et la banque UBA et avant les feux tricolores situés non loin du carre-

four dit de la BICIG où, malgré la présence effective d'un bac en métal, des riverains

étaient surpris en train de déverser leurs ordures à même le sol. Devant un constat aussi

gênant et inquiétant, les populations locales craignent désormais, à raison, pour leur santé, le trop-plein d'ordures ménagères s'accompagnant des risques de maladies. Où est donc passée la municipalité, garante de la propreté dans la ville ? De nombreux riverains trouvent pourtant que les efforts fournis par la municipalité de Port-Gentil sont, jusque-là, appréciables. Mais ils pensent que leur collectivité se doit de redoubler d'ardeur et d'efficacité pour redonner à leur cité un visage avenant.